
 

 

Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Dr. Günter Riegler, eingebracht in der 

Gemeinderatssitzung vom 07. Juli 2022 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Sehr geehrter Herr 

Stadtrat 

Dr. Günter Riegler 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 5. Juli 2022 
 

 

Betreff:  Verunstaltung Erzherzog-Johann-Brunnen  

Fragestunde 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

Im Rahmen des „Pride Months“ wurden die Stufen des Erzherzog-Johann-Brunnens beschmiert. 

Medienberichten zufolge war diese Aktion nicht genehmigt und dürfte hohe Kosten verursachen. Die 
Behauptung der Queer-Referate der Grazer ÖHs, dass es sich um leicht abwaschbare Kreidefarbe 

handelt, hat sich inzwischen als falsch herausgestellt. Nach einer Woche und trotz starkem Regen ist 

die Verunstaltung des denkmalgeschützten Erzherzog-Johann-Brunnens noch immer deutlich sichtbar 

und eine Reinigung daher notwendig. 

 

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 

Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz:  

 

 

Wie hoch werden die Kosten der Reinigung des Erzherzog-Johann-Brunnens voraussichtlich sein, bis 

wann wird diese Reinigung stattfinden und was wird dafür getan, um die Täter zu belangen?  

 


